

Wir bringen Uphöfen Up-to-date

## Wir bedanken uns:

Bei den Angreifern, dass sie gleich in der ersten Nacht den Weg nach Uphöfen gefunden haben. Das war mit Abstand der beste Showangriff seit Jahren. Zehn von Zehn. Auch Lasse Tonn zeigt sich begeistert: „Das war wunderschön anzusehen“. Der Angriff sei zwar ein bisschen spät gewesen, aber es habe sich gelohnt wachzubleiben, so der diesjährige Lagerleitungsliebling. Wir möchten uns als Redaktion an dieser Stelle dafür entschuldigen, dass wir nur eine 23-prozentige Angriffswahrscheinlichkeit prognostiziert haben. Wir haben wohl die Angriffslust unterschätzt. Die nächsten Prognosen werden präziser sein. Versprochen.

Angriffswahrscheinlichkeit:



$\sqrt[3]{5}$  %

N8wanderungswahrscheinlichkeit:



Geht euch gar nichts an!

Regenwahrscheinlichkeit:



100 %

Sportergebnisse:

EM-Finale der Frauen:

Deutschland 1:1 England

Knicklichtliga:

Neon United 4:3 Borussia Glühwurm



## Neue Leiter zu blöd für alles

Die neuen Leiter versuchten sich gestern an einer eigentlich einfachen Aufgabe. Dass die Greenhorns das kleinste Zelt aufbauen, ist mittlerweile schon Tradition. Gestern scheiterten Mika V., Fynn S und Ben F. dabei konsequent. Ohne die tatkräftige Mithilfe der Teilnehmerin Nike S. stünde das Zelt heute noch nicht. Alle drei Versager hätte damit große Chancen auf den Vollposten des Tages, wenn nicht die Goldenstedter versucht hätten unser Lager zu boykottieren.

Meme des Tages:



Tötenspiel Todesanzeigen:

In inniger Liebe und tiefer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von:

**Julius Arkenberg**

\* 05.03.1999

† 31.07.2022



☠ Tod durch Nils Handy ☠

Ich glaube wir sprechen im Namen von allen, wenn wir sagen:

☸ Besser du als wir ☸

Geh mit Gott aber geh.

Danke für die Anteilnahme

## Zwei Tote und ein Schwerverletzter bei Waldzombieball

Das erste Waldspiel am Vormittag ging dieses Jahr besonders glimpflich über die Bühne. So wenige Tote bei einem Waldspiel gab es seit zehn Jahren nicht mehr. Auch die Orga zeigt sich zufrieden. Ein bisschen Schwund sei schließlich immer. Die Teilnehmerzahl verringert sich damit auf insgesamt 58. Ein paar positive Prognosen machen sogar Hoffnung darauf, dass in diesem Jahr erstmal über 50 Teilis lebendig zurückkehren könnten. Wir drücken die Daumen. Toi toi toi!